

Au sujet de la cause de béatification

Le diocèse de Coire est actuellement en train d'examiner la vie de l'ingénieur suisse Toni Zweifel (1938-1989) qui appartenait à l'Opus Dei et est mort avec la renommée de sainteté.

09/01/2009

La phase diocésaine d'instruction de la cause a débuté le 22 février 2001, en présence de l'évêque de Coire, Mgr Amédée Grab. Tous les écrits connus de Toni Zweifel ont été

rassemblés, en particulier les lettres que l'on conserve de lui. Tous les documents relatifs à sa vie et ses différentes activités ont également été présentés. Le 7 octobre 2005, la Congrégation romaine pour la Cause des Saints a donné sa permission (*nihil obstat*) au procès en béatification et donc à l'interrogation des témoins.

De nombreuses relations de faveurs obtenues par l'intercession de Toni continuent d'arriver du monde entier au Bureau de la Prélature de l'Opus Dei pour la cause des saints, qui édite un bulletin d'information à ce propos. Le 3e numéro est actuellement en préparation ; son éditorial portera sur « une histoire de souffrance vécue comme histoire d'amour ». Ce même bureau fournit aussi des cartes de prière et des informations plus détaillées. C'est à lui qu'il faut envoyer les récits de

faveurs obtenues par l'intercession de Toni.

Adresse :

Prélature de l'Opus Dei en Suisse

Bureau pour les causes des saints

Restelbergstrasse 10

CH-8044 Zurich

Tél. +41 76 458 15 38 Fax +41 44 261
71 43

E-Mail : info@opusdei.ch

Compte postal : PC 87-707565-8

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/au-sujet-de-la-cause-de-beatification/> (08/02/2026)